

## Mit dem Hackmesser auf das Opfer losgegangen

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 24. September 2022 um 20:26 Uhr

---

### Mordkommission ermittelt

## Mit dem Hackmesser auf das Opfer losgegangen

Samstag 24. September 2022 - **Bünde (wbn). Es war ein mörderischer Angriff. Mit einem Hackmesser hat ein 38-Jähriger einen 30 Jahre alten Mann aus Bünde angegriffen und lebensgefährlich am Kopf verletzt.**

Jetzt ermittelt die Kripo. Zu der Gewalttat soll es bei der Vorbereitung einer Privatfeier zweier Familien gekommen sein.

Fortsetzung von Seite 1 Es sei ein Streit vorausgegangen, dessen Grund aber noch unklar ist. Der Tatverdächtige wird am Sonntag dem Haftrichter vorgeführt. Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Samstag, den 24.09.2022, nahm eine Mordkommission der Polizei Bielefeld die Ermittlungen zu einem versuchten Tötungsdelikt in Bünde auf. Ein 30-jähriger Mann aus Bünde erlitt Kopfverletzungen, die sich später als lebensbedrohlich erwiesen. Ein dringend tatverdächtiger 38-jähriger Mann aus Bünde wurde festgenommen.

Nach derzeitigen Erkenntnissen kam es gegen 09:05 Uhr, bei den Vorbereitungen einer privaten Feierlichkeit zweier Familien, in der Eichholzstraße zu der Gewalttat. Dabei gerieten der Tatverdächtige und das Opfer aus bislang ungeklärtem Grund in Streit. Dieser gipfelte darin, dass dem 30-Jährigen mit einem Hackmesser schwere Kopfverletzungen zugefügt wurden.

Das schwerverletzte Opfer konnte sich in Sicherheit bringen, während weitere anwesende Personen den 38-Jährigen von seiner Nacheile und von möglichen weiteren Attacken abhielten. Er konnte durch die alarmierten Polizeibeamten am Tatort widerstandslos festgenommen werden.

Das Opfer wurde vor Ort notfallmedizinisch versorgt und für die weitere Behandlung in ein Krankenhaus gebracht, wo er sich weiterhin befindet. Seine Verletzungen erwiesen sich später als lebensbedrohlich.

## **Mit dem Hackmesser auf das Opfer losgegangen**

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 24. September 2022 um 20:26 Uhr

---

Leiter der zuständigen Mordkommission "Eichholz" ist der Erste Kriminalhauptkommissar Markus Mertens des Polizeipräsidiums Bielefeld. Die Mordkommission setzt sich aus Ermittlern der Kreispolizeibehörde Herford und des Polizeipräsidiums Bielefeld zusammen.

Die Vorführung des Tatverdächtigen beim Amtsgericht Bielefeld ist für Sonntag, den 25.09.2022, angesetzt.“